

Écoute et complète



La Fête de la Musique existe depuis

Normalement, elle a lieu chaque année

La particularité de cette fête est qu'elle se passe la plupart du temps dans . Cette fête, comme son nom l'indique, a pour thème la musique et rassemble tous ceux qui veulent ou écouter .

Les musiciens juste prévenir la mairie qu'ils ont l'intention de jouer dans la rue ce jour-là et la mairie leur proposera un

Cette fête est et tout le monde en un même endroit. Selon l'heure de la journée on verra plus ou moins de , de personnes de Mais tout le monde partagera un moment de convivialité.

Ce jour-là, toutes les musiques sont au rendez-vous

Parfois, la Fête de la Musique a lieu le samedi suivant afin qu'un maximum de monde y assiste. C'est notamment le cas dans les petites villes et les qui vont organiser un à cette occasion.